
１. 全ク連理事会（4/25・26）報告（渡邉理事長）

平成３０年４月２５日（水）～２６日(木）の２日間に亘り、全国クリーニング連合会

第１回理事会が開催され、５月２９日（火）に開催される総会に上程される議案すべ

てが審議の上承認された。役員改選では専務理事柴田健吉氏が退任し、次期役

員に金子征実氏、クリーニング総合研究所所長小野雅啓氏が全ク連理事に就任

される予定。

・ 長期間放置品対応に関する今後の進め方については、全国のブロックにて

組合員向けの説明会を開催し（７月～９月）、１０月には法改正の予定。

・ クリーニングボックス設置については、小規模店に影響があることから全ク連

よりの申し出により阻止した。

・ 消費者向けポスター（2018夏ポスター）の配布を６月上旬に配布予定。

（本日配布の全ク連情報１３５４号に詳細掲載）

追加お申込みは、事務局までお願いたします。１枚２１６円（税込）

２. 指導センター理事会・総会（5/10）報告（渡邉理事長）

５月１０日（木））プリムローズ有朋（浦和）にて、指導センター通常理事会・連合

会総会が開催され平成２９年度事業報告・収支決算報告等の議案はすべて承認

され無事終了した。

評議員については、宮嶋副理事長に代わり藤掛副理事長が就任した。

３. 埼玉県環境衛生協会総会（5/15）報告（宮嶋副理事長）

５月１５日（火）さいたま商工会議所にて第２７回通常総会が開催され、各議案が

審議の上承認可決された。

埼玉県環境衛生協会会長には公衆浴場業生活衛生同業組合理事長谷弘幸氏

が就任された。理事は木村儀一氏（川越）、今井和義氏（朝霞）です。

埼玉大学薬科の講演では、お薬の間違った飲み方をしている人が多いので、正

しく飲んでいただきたいとのお話しがあった。

４. クリーニング師試験準備講習会について（藤掛副理事長）

クリーニング師試験に向けての講習会を別紙により当組合にて行いますので、 

受講希望の方は７月２５日（水）までに組合事務局までお申込み下さい。

　　　　　　（本日資料配布）
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記

◎  学科講習会　　　　９月　６日（木）

組合員及びその従業員　 　　12,000 円

アウトサイダー　　　　　   　　 30,000 円

◎  実技講習会　　　　９月３０日（日）

組合員及びその従業員　 　　 5,000 円

アウトサイダー　　　　　 　  　 6,000 円

５. クリーニング学院修了式及び開校式（5/14）報告（藤掛副理事長）

５月１３日（日）当会館にて、埼玉県クリーニング学院修了式及び開校式が行わ

れた。全ク連綜合研究所小野所長、執行部、山本理事が出席し、４０期修了生は

８名（欠席２名）、第４１期受講生は１４名で授業をスタートすることができました。

現在、１名の方が入学希望されており全１５名です。ご協力いただきありがとうご

ざいました。

６. クリーンライフ総会（5/16）報告（柳専務理事）

５月１６日（水）、全国クリーニング会館にて第３５回クリーンライフ協会・第４７回

クリーニング環境保全センター総会が開催された。

記念講演では「クリーニング業における生産性向上対策について」が行われた。

環境保全センターでは産業廃棄物等土壌汚染の取り組みを行っており、クリー

ニングニュース３月号（Ｐ１３）に関連事項が掲載されています。

「クリーンライフまつり」については、本年度より中止となります。また東京国際クリ

ーニング展示会は、１１月２９日（木）～１２月１日(土)開催です。

７. 産業廃棄物管理票交付等状況報告書の提出について（柳専務理事）

すでにご存じのことと思いますが、毎年度標記報告書の提出は義務付けられて

います。㈱金剛運輸と契約されている方は、金剛運輸から送られてきた用紙にサイ

ンをしてご提出ください。また有価物として運送業者に出されている方は、マニフェ

スト伝票がないため、提出不要となります。

８. 青年部報告（髙田青年部会長）

先月理事会にてご案内のエコバックについて、追加募集を行っていますのでお

申込み希望される方は、事務局または髙田までご連絡よろしくお願いいたします。

埼青会総会６月３日(日）を第１回の締切とさせていただきます。

９. 各委員会及びブロックコーナー

県南ブロック（古川ブロック長）

県南ブロック会議を７月１５日(日）に開催する予定です。執行部のみなさま

よろしくお願いいたします。ご案内を６月理事会にてお渡ししたいと思います。

　◎
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10. 各 支 部 情 報 交 換

浦和支部（大谷支部長）

・ 総会に出席をし、当日質問事項に対するご返答をいただくことはできないの

ですか？

・ 総会議案書が届き、質問の締切日までが短すぎるのではないか。

・ 支部長各位のお知らせ（議案書落丁）は、コピーをして挟むとのことでは？

渡邉理事長　☞ 質問に関しては、当日ですとスムーズにお答えできない

事もあり、できるだけ事前通告でお願いいたします。

今回の総会については、当初５月２７日（日）の予定であ

ったが、５月２４日（木）に関ブロ協議会開催が決定したこ

とで１週間早まり、いろいろご迷惑をおかけしましたことお

詫び申し上げます。大変申し訳ありませんでした。

お知らせは、コピーを支部員さん分入れてご送付しなけ

ればいけないところ、不手際にて大変失礼いたしました。

11. 新規加入者の承認

【お詫び】

４月理事会議事録について記載ミスがありましたので、訂正をお願い申し

上げます。

議事録３ページ、№３、平成２９年度監査会について

　　顧問税理士が顧問弁護士と記載しておりました。

　　大変申し訳ありませんでした。

◎
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